

Aprueba BID capitalización de 70 mil mdd (El Reforma 22/03/10)

Aprueba BID capitalización de 70 mil mdd (El Reforma 22/03/10) Luis Alberto Moreno, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo. Foto: Archivo El BID dijo que el acuerdo le da fortaleza a la institución para poder continuar apoyando proyectos de desarrollo económico de la región AP Quintana Roo, México (22 marzo 2010).- Al inaugurar la 51 reunión anual del Banco Interamericano de Desarrollo el ministro de Economía de Colombia, Oscar Iván Zuluaga, anunció que se llegó a un acuerdo para un aumento en la capitalización del Banco por 70 mil millones de dólares. Zuluaga, presidente de la Junta de Gobernadores del BID, dijo que el acuerdo le da fortaleza a la institución para poder continuar apoyando proyectos que impulsen el desarrollo económico de la región. "Con este aumento hemos sentado las bases del banco del futuro", dijo Zuluaga en su mensaje de apertura de la reunión, en la que participan los 48 países miembros. "Y se comprueba que esta institución no impone, convence, no critica, reflexiona, no divide, une, no señala se solidariza, no rechaza sino que mejora", agregó. Este es el noveno aumento de capital que aprueba el BID en 50 años de su existencia. "Para los que creen que en medio de nuestra diversidad ideológica Latinoamérica y el Caribe no es capaz de unirse en torno a ideales comunes, esta reunión es su respuesta", indicó el BID. La cifra de 70 mil millones de dólares se logró luego de varias reuniones extraordinarias a lo largo del año y reuniones entre los miembros del banco en este centro turístico en el Caribe mexicano. En un inicio se propuso un aumento de 180 mil millones de dólares pero la cifra no complació a algunos de los socios, según se informó extraoficialmente. El BID concedió el año pasado préstamos récord por valor de 15 mil 500 millones de dólares y alertó que, de no recaudar fondos adicionales, tendría que reducir esa suma hasta alrededor de siete mil millones de dólares anuales.